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「朝鮮大学校創立 60 周年記念祝祭」 
 

 

『朝鮮大学校創立 60周年記念祝祭』が 5 月 29 日、行わ

れ多くの同胞、卒業生が参加した。 

記念式典では来賓として日体大の松浪健四郎理事長、

アントニオ猪木参議院議員らが、日朝間の情勢が厳し

い中でもぶれることなく、スポ－ツをはじめ幅広い分

野で民間交流を活発に進めていきたいと語った。 

 創立 60 周年記念記念事業実行委員長と張炳泰学長

は世界で唯一無二の海外僑胞大学ので朝大が創立 100

周年を目指して民族教育を発展させるべく団結して

いこうとの呼びかけと対策を提言した。 

 祝祭では朝大の教育理念・人材育成方針として掲げ

ている「ＬＩＮＫＳ」（リンクする、つながる）とい

うキ－ワ－ドに沿って、ゾ－ン別に多彩なイベントが

開催された。 

270 人が出演した舞踊「走っていこう未来へ」、講

堂では「記念芸術公演」、朝高・朝大出身のアスリ－

ト、歌手、経営者、俳優、弁護士、公認会計士、司法

書士、映画監督らが登場し学生生活の思い出や今後の

抱負について語った。フィナ－レでは参加者全員で校

歌「朝鮮大学の歌」を大合唱。民族教育の最高学府の

還暦をその歴史と共に噛みしめながら盛会で祝った。

前日の 28 日には記念大会と記念芸術公演、記念祝

賀宴が行われた。 

 
舞踊「走っていこう未

来へ」（270 名出演） 

記念式典（中央舞台） 張炳泰学長 

日体大松浪健四郎理事長 猪木参議院議員 

朝鮮大学校スポ－ツプロ

ジェクト ～チャレンジ

2020～の発表 

記念芸術公演 



 
 
  

 

第 159 回 『爪の水虫』 

 ■「金正恩元帥朝鮮労働党委員長推戴を

祝う同胞の集い」 
日時：6 月 14 日（火）午後 3 時～ 
場所：本部会館 
会費：5,000 円 
※午後 5 時から『祝賀宴』を「明月館」にてお

こないます。 
 
■「県南会」 
日時：6 月 15 日（水）午後 2 時 30 分～ 
会場：未定（会員には後日連絡があります。） 

 
■商工連合会結成 70 周年 

記念式典・祝賀宴 
日時 ： 6 月 26 日（日）開場 17 時 開演 18 時 

場所 ： 京王プラザホテル 

 

■「モンダンヨンピル」 

コンサ－ト in 茨城 
―大好き（サランヘヨ）！朝鮮学校！― 

日時 ： 7 月 1 日（金）開場 17 時 開演 18 時  

会場 ： 駿優教育会館大ホ－ル（水戸市） 

 

※モンダンヨンピルとは東日本大震災で被災した

朝鮮学校を支援するため韓国の文化人、芸能人ら

が結成した団体。2011年4月を皮切りに計18回韓

国内でコンサ－トを開催。日本でも 2012 年、東京

をはじめ大阪、広島などでコンサ－トを開催し、収

益金を朝鮮学校支援に充てている。 

 

水虫が繁殖しやすい季節となってきました。 

水虫は手や足の指の間や特に男性では股にもよく

見ます。昔は頭にもよくでました。白癬菌というカビ

が原因です。 

昔はいい薬がなかったのでキンカンなどを塗ってフ

ーフーと息をかけていたのを見た記憶がありませ

んか。 

ところで爪にもよく出来ることを知っていますか。

爪白癬といいます。軽症も含めると10人に1人以上

と、かなりの人がかかっています。爪白癬は痒みな

どの自覚症状はありませんが爪が濁って厚くなり、

特に手の爪にできると女性は気になります。 

実は私のオモニも長年の水仕事が影響したのか手

の爪が厚くなり指輪が似合いませんでした。昔から

あった効果の弱い薬を飲ませていたら少しずつ薄

くなって、しばらくしたら完全に普通の爪になり本当

に喜んでいた顔がまだ記憶にあります。もっと早く

薬を飲ませていればと後悔しました。 

最近の新しい内服薬は比較的よく効きますがかなり

の量の服用が必要で肝機能なども心配します。そし

て最近じかに爪に塗る水溶液が登場しました。根気

よく 1日 1 回塗るだけで爪と爪の周囲から薬液が浸

透し数ヶ月後は内服薬と同等の効果が現れます。何

といっても内服薬のような副作用がありません。た

かが水虫といっても本人は意外と気になります。も

し完全に治れば気分も爽快になるでしょう。 

暑くなってきました。散歩をし水分を十分とりましょ

う。 

（協力：幸クリニック院長 姜幸一先生）

「県南会」函館旅行 
 

6 月 1 日～3日にかけて県南会の親睦旅行が開催された。 

前回の伊豆・箱根旅行から 10 年。 

昨年の総聯結成 60周年記念事業として企画され今年の 

実施となった。 

今年、開通した北海道新幹線で函館への旅。 

参加者は景色と観光地を堪能し親睦を深めた。 
 

 


